

# 日進月歩



伊丹市立天王寺川中学校  
第1学年学年通信  
令和3年4月15日発行  
No.6

## ○ オリエンテーション

先日、教室と体育館を利用してオリエンテーションを実施しました。中学校に入って初めてのことがたくさんあり、まだまだ覚えきれていないと思います。オリエンテーション冊子を使って一つひとつ確認するとともに、分からないことは先生に必ず質問・確認をするようにしましょう。また、保護者の方もお子さんに渡しているオリエンテーション冊子を読んでいただけたら幸いです。よろしくお願いいたします。



## ○ 校内巡りをしました

今日の3時間目と4時間目を利用して、校内巡りをしました。小学校以上に校舎が大きく、教室が多くあるので、戸惑っている人もいました。しかし、これから3年間過ごす場所なので、1日でも早く教室の位置などを覚えていきましょう。



## ○ 身体測定・個人写真のお願い

明日、身体測定と生徒手帳用の個人写真の撮影を行います。例年の身体測定では体育館にて1学年単位で実施しておりました。今年度につきましては、コロナ対策として場所を分散して実施いたします。ご了承ください。また、生徒手帳用の個人写真の撮影を行います。写真を撮った際に不備などあれば、後日再撮影を行います。お知りおき下さい。

## ○ 勉強について

本日より教科の授業が始まりました。多くのご家庭で勉強について多くの悩みがあると思います。中学校での学習で大切なのは「習慣」と「復習」、「読書」だと思います。

勉強が苦手な人は「机に向かう習慣がない」人が多いです。まずは「1日30分」が良いので机に向かう習慣を身につけてみてください。3年生の時の進路に大きく繋がります。

「中学校の内容＝全てが新しいこと」と考えてしまう人が多くいるのですが、実は1年生で習う内容は小学校で習った内容をより詳しく学習したり、小学校時代に習った内容の世界を広げたりと小学校の内容が基本になっている所が多いです。また、習った内容を利用して新しいことを学ぶことが多いです。そのため「復習して学んだことを定着させる」ことがとても重要になります。

どの教科も様々な説明が教科書やプリントなどに文章で書かれています。その文章を読む力をつけるために「読書」がとても重要になります。薄い本からで良いので挑戦してみましよう。